

INFO PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Lakukan Anjangsana dan Sosialisasi Program Kapolres di Desa Sundawenang

Sukabumi - SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID

Oct 30, 2023 - 15:25

DDS Bhabinkamtibmas DS Sundawenang



Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Lakukan Anjangsana dan Sosialisasi Program Kapolres di Desa Sundawenang

Parungkuda, 30 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas wilayah Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, yaitu Bripta Jumadi, terus menjalin komunikasi yang baik dengan warga setempat. Pada hari ini, ia

melaksanakan giat anjingsana dan Diskusi Dialog Sipil (DDS) dengan warga Desa Sundawenang dalam rangka membangun sinergi antara pihak kepolisian, perangkat desa, para tokoh, dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Briпка Jumadi juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang diberi nama "AA DEDE PRESISI" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan terbaik serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Beberapa hal penting yang dibahas dalam pertemuan tersebut meliputi:

1. Pentingnya menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, para tokoh, dan warga masyarakat. Kerja sama ini diharapkan dapat memperkuat keamanan dan ketertiban di desa.
2. Briпка Jumadi juga mengajak masyarakat untuk selalu mendukung serta membantu pelaksanaan program dan kebijakan pemerintah demi kebaikan dan kemajuan desa.
3. Bhabinkamtibmas siap membantu pihak kepolisian dalam menangani isu radikalisme yang dapat mengancam kamtibmas.
4. Briпка Jumadi memberikan himbauan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Apabila ada indikasi terkait TPPO, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada pihak kepolisian.
5. Mengingatkan warga untuk selalu menggunakan masker, terutama ketika udara atau cuaca kurang baik. Hal ini bertujuan untuk menjaga kesehatan dan mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernapasan Akut). Selain itu, membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar dapat berpotensi menjadi tindakan pidana.
6. Memberikan sosialisasi kepada warga masyarakat mengenai aplikasi SUPER APPS PRESISI POLRI. Aplikasi ini bertujuan untuk memudahkan masyarakat dalam berinteraksi dengan pihak kepolisian dan sebagai sarana informasi terkait layanan yang disediakan oleh Polri.

Semua pesan dan informasi yang disampaikan Briпка Jumadi diharapkan dapat mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Sundawenang, serta memberikan pemahaman yang lebih baik tentang program-program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi.